

# PUBLIK

## Sampaikan Pesan Kamtibmas Oleh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID](http://SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID)

Sep 18, 2023 - 09:54



*Sampaikan Pesan Kamtibmas Oleh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi*

Dalam rangka memperkuat sinergi dan keterlibatan aktif kepolisian dalam memelihara ketertiban serta keamanan di Desa Cimahpar, BRIPKA TAUFIK GINANJAR, Bhabinkamtibmas setempat, menggelar kegiatan Door to Door System (DDS) pada hari Senin, 18 September 2023. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 09.00 WIB di Kp. Cikiwul RT. 012/002 Desa Cimahpar Kec. Kalibunder Kab. Sukabumi.

Dalam kesempatan tersebut, BRIPKA TAUFIK GINANJAR menyampaikan Program Kapolres Sukabumi yang diberi nama "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG." Program ini merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati,

Damai, Efektif, dan Efisien, yang bertujuan untuk menciptakan kondisi yang kondusif di masyarakat. Beberapa poin penting yang disampaikan dalam program ini adalah:

1. **Membangun Komunikasi dan Silaturahmi:** Kegiatan DDS ini menjadi wadah untuk menjalin komunikasi dan silaturahmi yang baik antara Bhabinkamtibmas, Babinsa, Perangkat Desa, para tokoh masyarakat, dan seluruh warga Desa Cimahpar.
2. **Dukungan terhadap Program Pemerintah:** BRIPKA TAUFIK GINANJAR menekankan pentingnya dukungan serta keterlibatan aktif dalam mendukung segala bentuk program dan kebijakan pemerintah yang bertujuan untuk meningkatkan kualitas hidup dan kemajuan desa.
3. **Penanggulangan Radikalisme:** Upaya pencegahan dan penanggulangan paham radikalisme menjadi salah satu fokus dalam program ini. Bhabinkamtibmas berkomitmen untuk membantu pihak kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.
4. **Himbauan Terkait TPPO:** Selain itu, dalam kegiatan DDS ini juga diberikan himbauan terkait Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), sebagai langkah preventif untuk melindungi masyarakat dari potensi tindakan kriminal yang merugikan.

Kegiatan DDS ini menunjukkan komitmen BRIPKA TAUFIK GINANJAR sebagai Bhabinkamtibmas dalam memastikan keamanan dan kesejahteraan warga Desa Cimahpar. Sinergi antara aparat keamanan, perangkat desa, tokoh masyarakat, dan warga diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan harmonis bagi seluruh masyarakat desa.